



Fecha clave del Concurso: 13 de Noviembre Anuncio de Ganadores

Boletín N° 146

Última fase Ideas 2008

Finalistas exponen sus proyectos ante jurado

Los 21 finalistas de Ideas 2008, seleccionados entre un total de 700 equipos de emprendedores, que participaron en la primera fase del Concurso, presentaron esta semana sus proyectos ante un jurado de expertos.

En el área de negocios el panel evaluador estuvo conformado por directivos de reconocidas empresas venezolanas: Acumuladores Duncan, Banco Interamericano de Desarrollo, Cantv, Cativen-ÉXITO, Corporación Andina de Fomento, Empresas Polar, IESA, Manapro, Banco Mercantil, Movistar, el Escritorio Jurídico Palacios, Ortega & Asociados, Shell y SUN Microsystems.

El panel evaluador de emprendimiento social contó con la presencia de representantes de: Cantv, Cativen-ÉXITO, Chevron, Fundación Polar, Fundación Venezuela Sin Límites, IESA, McKinsey, Banco Mercantil, Movistar, el Escritorio Jurídico Palacios, Ortega & Asociados, Shell y SUN Microsystems.

Todos los equipos fueron asesorados por profesionales de Innovex, IESA y McKinsey en la organización de sus propuestas al jurado. De igual forma, recibieron apoyo de especialistas para lograr una comunicación efectiva durante sus exposiciones.

Al finalizar las presentaciones, los concursantes manifestaron, en líneas generales, que la experiencia del Concurso ha sido para ellos insuperable, pues Ideas los preparó para enfocar e implementar sus proyectos desde una perspectiva integral. Afirmaron sentirse muy satisfechos y que, independientemente de que ganen o no, el concurso ha sido un estímulo para el emprendimiento ciudadano.

El jurado opinó que los proyectos tanto de negocios como de emprendimiento social tienen una gran potencialidad y esperan que los emprendedores continúen esforzándose por llevarlos a cabo.

De esta forma, el Concurso Ideas continúa fomentando la generación de nuevos negocios y de emprendimientos en todas las áreas.

Participantes agradecidos

Etapa de expectativa y tensión

Los finalistas de Ideas 2008, expresaron su satisfacción de haber llegado a la etapa final de la sexta edición del Concurso. A continuación algunas impresiones de los emprendedores.

Ideas de Negocio:

Dulce y Salao, Graciela de Sahnkow: "Estamos muy felices de haber llegado a esta fase. Esperamos captar la atención del jurado. Esta participación nos ha ayudado a organizar mejor nuestro negocio y a estructurar nuestros objetivos".

Centro de negocios para el sector energético, Orlando Carvajal: "Me siento muy complacido y agradecido de estar en esta última etapa. Durante este proceso de capacitación y desarrollo del Concurso he aprendido a fortalecer y mejorar algunas áreas de mi proyecto. El Concurso me ayudó a identificar mi potencialidad y debilidad. Estoy seguro de contar ahora con una iniciativa mejor estructurada".

Ideas de Emprendimiento Social:

Desarrollo de un software educativo-interactivo para niños y jóvenes en el espectro autista, Graciela Pantin: "Fue excelente la experiencia de estructurar un proyecto social. En el Concurso se nos orienta a organizar nuestra iniciativa de una forma novedosa y sustentable. No es el planteamiento normal que se enseña en las universidades. Estamos muy agradecidos de Ideas por brindarnos la oportunidad de aprender sucesivamente a través de distintas actividades y de las experiencias de otros emprendedores, sobre el significado de emprender en materia social".

Adultos Mayores Organizados para Renacer -AMOR, Jasmín Carrero: "Estar en Ideas y encontrarnos en su última etapa, nos hace sentir muy afortunados. Esta ha sido una gran experiencia. Sabemos que nos falta mucho por aprender. Pero el Concurso nos ha brindado una estructura sólida para entender que nuestro proyecto requiere un aspecto de negocio, con el fin de hacernos sustentables y mantenernos funcionando en el tiempo".